

### **Alte Bilder in Eisenerz.**

Von **Joh. Krainz**, Bezirks-Correspondent.

Im Kastengebäude der Innerberger Hauptgewerkschaft in Eisenerz befindet sich ein aus dem 16. Jahrhunderte stammendes, bei zwei Meter breites und eben so hohes, aber leider in seinen wesentlichen Theilen ganz unkenntlich gewordenes Gemälde von Eisenerz, und die Hauptgewerkschaft bewahrt im Amtshause (an entsprechender Stelle) die in Oel gemalten Portraits der Oberkammergrafen: Josef Freiherr von Haugwitz, Johann Edler von Koflern, Franz Freiherr von Halleg, Dismas Franz Graf von Dietrichstein, Emanuel Graf von Schärffenberg und Franz von Schiller wie auch der beiden k. k. Werksdirectoren Josef Fortunat Sybold und Franz Ritter von Ferro. Die Bildergrösse beträgt mitsammt der 21 Cm. breiten schwarzen Holzrahmen 1.1 Meter Höhe und 0.96 Meter Breite.

**Mittheilungen des Historischen Vereines  
für Steiermark Heft 29 (1881)**